
 

Assembleia Municipal de Pedrógão Grande  
18-12-2015  Página 84 
 

 ATA Nº 12 DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PEDRÓGÃO GRANDE 

Mandato 2013/2017 

 

Sessão ordinária da Assembleia Municipal de Pedrógão Grande, do mês de Dezembro.---------------------------- 

Aos dezoito dias do mês de Dezembro de dois mil e quinze, (sexta-feira), pelas dezasseis horas, reuniu a 

Assembleia Municipal de Pedrógão Grande, no Salão Nobre da Câmara Municipal, com a seguinte ordem de 

trabalhos:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Um- Período antes da Ordem do Dia:------------------------------------------------------------------------------------ 

Um ponto um- Apreciação das Atas.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Um ponto dois- Informações do Presidente da Assembleia Municipal e leitura resumida do expediente.---- 

Um ponto três- Apreciação por qualquer membro de assuntos de interesse local.---------------------------------- 

Ponto dois-Informação do Presidente da Câmara Municipal, sobre a atividade Municipal.-----------------------  

Ponto três-  Tomada de conhecimento da  Ata do Executivo Municipal n.º 21 de 08 de Outubro de  2015.-- 

Ponto quatro-  Propostas da Autarquia:------------------------------------------------------------------------------------------ 

Quatro ponto um- Orçamento e Grandes Opções do Plano para 2016 e Mapa de Pessoal para 2016:--------- 

Quatro ponto dois- Regulamento Municipal de Uso de Fogo:-------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco- Período destina à intervenção do Público.---------------------------------------------------------------------  

O Presidente da Assembleia Municipal, Senhor Dr. Raul Garcia, ordenou que se procedesse à assinatura do 

livro de ponto, verificando-se as presenças de todos os Deputados Municipais.--------------------------------------- 

Estavam também presentes os Presidentes de Juntas de Freguesia de Pedrógão Grande, Graça e Vila 

Facaia.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal esteve representada pelo seu Presidente, e respetivos Vereadores, com exceção da 

senhora Dr.ª Margarida Guedes.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Confirmada a existência de quórum, o Presidente da Assembleia Municipal, declarou aberta a sessão, 

ficando assim, a mesa da Assembleia Municipal, constituída pelos: Presidente da Assembleia Municipal 

senhor Dr. Raul Garcia, pelo primeiro secretário, Senhor Dr. Luís Filipe, pelo segundo secretário senhor 

Joaquim Palheira, pelo Presidente da Câmara Municipal, senhor Valdemar Alves. Para prestar apoio 

técnico-administrativo, estiveram presentes: o Chefe de Divisão, senhor José Lopes, a Técnica Superior, da 

área da contabilidade Dr.ª Ana Dias e a Coordenadora Técnica, nomeada para redigir as atas da Assembleia 

Municipal, Jacinta Paes.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia Municipal, cumprimentou todos os presentes, e deu início à sessão, no 

seu ponto um - Período Antes da Ordem do Dia.------------------------------------------------------------------------------

Um, ponto um- Apreciação das Atas - Foi pelo senhor Presidente da Assembleia Municipal, submetida à 
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leitura, discussão e votação a ata número onze de trinta de setembro de dois mil e quinze, (sexta-feira), 

sendo a mesma aprovada por maioria com duas abstenções.-------------------------------------------------------------- 

Prosseguiu-se com a ordem de trabalhos, no seu ponto um, ponto dois- Informações do Presidente da 

Assembleia Municipal e leitura resumida do expediente. O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

fez a leitura resumida da correspondência, quer dirigida a si, e/ou à Assembleia Municipal. Fez referência à 

documentação recebida – Convite para o almoço da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de 

Pedrógão Grande, documento que pôs à disposição de quem o queira consultar.------------------------------------ 

A sessão prosseguiu com a apreciação por qualquer membro de assuntos de interesse local, no seu ponto 

um, ponto três, com as intervenções do Deputado Municipal senhor Américo Rocha, para congratular a 

tomada de posição quanto á publicação do livro “Maçons de Pedra e Cal-Maçonaria ao Vale do Zêzere”, 

refere ver finalmente alguma coisa concretizada.------------------------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª Nélia Alves, para congratular o Executivo Municipal 

pelas apresentações dos livros que têm vindo a ser realizadas nomeadamente esta ultima apresentação 

“Mais Património- Vida e Alma por trás das Pedras”. Salienta que o Executivo tem feito um excelente 

trabalho, trazendo pessoas ao concelho, como dois excelentes oradores o José Miguel Noras e o Professor 

Marcelo Rebelo de Sousa. Prossegue para referir que na consulta que se faz á página da Câmara Municipal 

verifica-se que existe atualização, mas pode-se dar muito mais, disponibilizando uma área mais direcionada 

para os munícipes, disponibilizando links, regulamentos, impressos, entre outros.----------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Luís Paulo, para cumprimentar todos os presentes. Está 

com alguma confusão relativamente ao Regulamento do Horário de Funcionamento dos Estabelecimentos, 

com o sucedido na última Assembleia Municipal. Pensa o que se passou não se deve voltar  a repetir, mas 

efetivamente isso aconteceu, pelo que se tem que trilhar um caminho de mais diálogo, para futuros 

regulamentos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em relação a atividade de diversões, refere que se corre o risco de Pedrógão Grande perder a marca, que 

representa, acrescenta que não tem havido ação. A marca que temos vai “fugir” para Lisboa. Prossegue 

para informar que existe já um grande assédio por parte da Câmara Municipal de Lisboa, no sentido de 

transferir grande parte do espólio para a Feira Popular de Lisboa, nomeadamente para construção do 

Museu do Carrocel. Termina e deseja votos de Boas Festas a todos.----------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Presidente da Junta de Freguesia de Pedrógão Grande, senhor Pedro Nunes, para referir 

que os horários da Assembleia Municipal, não são muito viáveis/complicados para quem tem atividade 

laboral.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Presidente da Junta de Freguesia de Vila Facaia, senhor José António para questionar 

qual o ponto de situação em relação ao arranjo das estradas na freguesia.--------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Luis Filipe para informar que esteve presente mais o 

deputado Municipal senhor Fernando Antunes na reunião da assembleia intermunicipal da CIMRL, onde 

foram feitas apresentações dos GIPS que irão iniciar no concelho de Pedrógão Grande já em Janeiro, acções 

de sensibilização e fiscalização, tendo sido também tratado na mesma reunião assunto relacionado com o 

IPL de Leiria e por fim o Orçamento para 2016. Em relação ao assunto do Museu dos Carroceis corrobora 

plenamente com a intervenção do colega senhor Luís Paulo.--------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Capitão para deixar algumas questões e alertas, 

começando por se referir à segurança dos cidadãos, que deve ser feita pela GNR, salientando que tem que 

se exigir mais daquele posto territorial, devendo os mesmos cumprir com aquilo que lhes cabe cumprir.-----  

Seguidamente congratula o Executivo Municipal, pela Mostra Gastronómica.----------------------------------------- 

Em relação à nomeação do Executivo para estar presente na reunião da Petroensino, pela Drª.  Margarida, 

existem diferendos entre instituições que não consegue compreender, assim como a auditoria que está a 

decorrer na ETPZP. Acrescenta que isto não é uma questão pessoal, mas sim uma questão politica. Em 

relação à célebre azeitona em Vila Facaia não percebe estas questões pois trata-se de duas instituições! Na 

realidade não são propriedade da Junta de Freguesia, há anos que esta tem usufruído da apanha da 

azeitona mas em contrapartida têm procedido à limpeza e manutenção dos terrenos.-----------------------------  

Em relação aos procedimentos concursais que foram anulados pelo Órgão Executivo, questiona qual a 

razão de ser da sua anulação.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Resolução do diferendo com as Aguas do Centro, quais as obras que foram feitas por essa entidade?---------- 

Notícia de uma ONG – rating de transparência, estamos em 282º. Quer-se um concelho com maior 

transparência, este estudo é realizado tendo em conta diversos indicadores. Mais informação 

disponibilizados na página da Internet da Câmara Municipal. Há que dinamizar e enriquecer conteúdos da 

mesma, tendo até em conta que é socia de uma entidade que pode prestar esse serviço.------------------------- 

Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª Paula Rita, para referir que constatou recentemente, 

que se teve um médico de família de férias, e os utentes tiveram que se deslocar ao centro de saúde mais 

próximo. È legitimo o médico ter férias, mas esta situação é penosa para todos.------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Fernando Antunes, que questionou o senhor Presidente da 

Câmara Municipal em relação à ata nº 21,  de 8 de Outubro, referindo a nomeação de  um elemento  para 

estar  presente na reunião da Assembleia Geral da Petroensino a realizar no dia 13/10/2015,  pelo que 

agradecia ter conhecimento dos assuntos  que lá foram tratados. Em relação ao rating de transparência o 

lugar 282º, acrescenta que a posição não é a mais simpática de todas. Questiona a que se atribui este 

lugar?-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Usou a palavra o senhor Presidente da Assembleia Municipal, para esclarecer  que em relação ao horário da 

Assembleia Municipal, não existe hora que sirva a todos. Esclarece que o senhor Presidente da Câmara 
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Municipal solicitou que a reunião fosse nesta data, prevendo-se que seria longa, foi marcada para a hora 

referida.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em relação à resposta dada, quando do assunto do Regulamento Municipal dos Horários de 

Funcionamento dos Estabelecimentos no Concelho de Pedrógão Grande, a informação da GNR, foi dada 

por um oficial de Pombal.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quanto ao médico, quando estiver de férias não haverá médico nas extensões de Graça e Vila Facaia.--------     

Em relação á Escola Tecnológica, ouve-se “ruido” na rua, comentários sobre a relação entre as instituições 

Câmara Municipal e Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Pedrogão Grande.------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal para responder ao Deputado senhor Luís  

Paulo,  esclarecendo que o Regulamento foi reprovado, pelo que posteriormente será remetido nova 

proposta de Regulamento, indo dialogar, com o Presidente da Assembleia Municipal.------------------------------ 

Em relação ao Museu do Carrocel, informa que  desconhecia a notícia, pelo que se deve reunir para se 

debater o assunto.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quanto à questão das estrada em Vila Facaia informa que se estão a iniciar umas na freguesia da Graça e 

posteriormente ir-se-á  para vila Facaia. Quanto à azeitona da Junta de Freguesia, é um problema que nasce  

pelo facto do processo da variante ainda não estar completamente concluído, tendo que se regularizar a 

situação ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

As Águas do Centro, deixaram de cumprir. Quanto á posição no rating, realmente não gostamos daquela 

posição, acrescenta que não sabe onde foram buscar aqueles dados não se tratando duma entidade oficial. 

Quanto á informática vamos avançar com uma candidatura ao novo QC. 20/20.-------------------------------------- 

Quanto aos médicos estamos há dois anos à espera, mas vamos ter que continuar a lutar para termos mais 

um médico.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal recebeu uma convocatória para a realização da Assembleia Geral.---------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Fernando Antunes, para questionar qual a divida actual da 

Petroensino, qual o valor transferido nos últimos anos.---------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Engº Rui Veríssimo, para desejar Boas Festas para todos, 

colocando a seguinte questão, a Sofia renunciou e o Dr. João Marques foi nomeado e quem é o nosso 

representante?-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal, para responder que não existe, não foi 

ninguém nomeado.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acrescenta e para finalizar, que não faz mais comentários enquanto a auditoria estiver a decorrer. Na altura 

certa e quando tiver em seu poder, entregará os documentos ao Presidente da Assembleia Municipal.--------  
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Para finalizar refere que não se está a desprezar, salientando que têm que ser assegurados os postos de 

trabalho e ver da viabilidade. Não se quer fechar a escola e  nunca se pôs em duvida a honestidade de 

quem a está a gerir.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha, para louvar a prudência das palavras do 

senhor Presidente da Câmara Municipal.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª Nélia Alves, para informar que é uma sociedade por 

quotas com fins lucrativos, é um estabelecimento de ensino importante para o concelho, tem dois sócios, a 

Câmara Municipal e a Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Pedrógão Grande, em que 

cada um tem o seu represente.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois- Informação do Senhor Presidente da Câmara Municipal, sobre a atividade municipal.------------ 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal, para referir que atempadamente foi 

distribuída toda a informação sobre a atividade Municipal.----------------------------------------------------------------- 

Ponto três-  Tomada de conhecimento da  Ata do Executivo Municipal n.º 21 de 08 de Outubro de  2015.-- 

Usou a palavra o senhor Presidente da Assembleia Municipal, Dr. Raul Garcia para  afirmar que como 

Presidente da Assembleia Municipal não pode concordar com este tipo de  situações e transmite o seu 

desagrado. Faz parte da ordem de trabalhos para conhecimento e para que se possam manifestar. Não se 

dignificam estes Órgãos, enquanto Presidente da Assembleia Municipal nunca aceitará que o Órgão 

Executivo atropele as funções e competências da Assembleia Municipal.----------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Eng.º Rui Veríssimo, para referir que da leitura que fez  da 

ata não gosta  onde se diz “….onde não se dignificou o poder local, nem os seus órgãos, ….” Acrescenta que 

é essa a função deste Órgão.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Fernando Antunes que sobre este ponto faz dois 

comentários: 1º- manifestar profundo desagrado como Deputado Municipal. Não aceita que seja posta a 

sua transparência , nem fidelidade nem honestidade. Abomina quando se diz.. “….onde não se dignificou o 

poder local, nem os seus órgãos, e se questionaram algumas decisões tomadas pelo Executivo Municipal…” 

Afirma- a Assembleia Municipal é um Órgão Deliberativo!------------------------------------------------------------------ 

2º- Choca-o também e devia haver um certo cuidado em não se tocar na dignidade profissional dos 

funcionários da Câmara Municipal, o que não se vê aqui retratado!------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Capitão, para referir que não poderá dizer muito 

mais do que já foi dito, mas afirma  “estamos aqui para discutir e não concordar com tudo”.--------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Luís Paulo, para afirmar que tem que haver um especial 

cuidado na forma de regulamentar e não tem que ser dito na ata do Executivo Municipal. Tem que haver 

camaradagem.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª  Nélia Alves, que refere não ter estado presente, mas 

pensou em contribuir muito positivamente com algo com bom senso e equilíbrio e equidade entre todas as 

partes- moradores, jovens, etc., e perante esta preocupação decidiu partilhar com o senhor Presidente da 

Assembleia Municipal. Pensou que fosse um contributo positivo para chegar a um equilíbrio. “O 

Regulamento tem que sair”! Leu o teor da ata da Câmara Municipal, não esteve presente e mais nada pode 

dizer, sobre a mesma. Mas todos os Regulamentos dizem respeito, à Assembleia Municipal é importante 

haver diálogo, estamos em prol do bem estar dos nossos munícipes. O que aconteceu pode ter sido uma 

mudança, tirar uma lição, a nossa preocupação é dignificar o poder local, deseja que se encontre um 

consenso, um equilíbrio e bom senso.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Luis Filipe, que refere também não ter estado na 

reunião, mas pega  nas palavras da Dr.ª Nélia. Afirma- “somos um concelho pequeno, envelhecido, mas 

devemos estar todos unidos”. Prossegue para referir que ainda bem que há divergências é assim que se 

evolui, há dois Órgãos diferentes e tem que haver ligações dentro do possível, são independentes e não se 

devem misturar mas devem ser solidários e desagrada o que leu. Tem que ser feita uma introspeção, mais 

uma vez afirma “somos os representantes do povo e dentro do rigor fazer equilíbrios e consensos apesar 

das divergências”, para finalizar apela ao respeito pelos Órgãos.---------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha, e a finalizar afirma que o texto  não é feliz! 

Susceptivel de várias interpretações! Acrescenta,  “temos que manter o respeito pela independência de 

cada órgão e aceitar criticas, defendemos essa independência,  mantendo esse respeito, dando ênfase aos 

dois órgãos para criticarem e serem criticados”.------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal, que reconhece que devia ter preparado a 

vinda daquele diploma á Assembleia Municipal,  tem que haver mais diálogo.---------------------------------------- 

Ponto quatro-  Propostas da Autarquia:------------------------------------------------------------------------------------------ 

Quatro ponto um- Orçamento e Grandes Opções do Plano para 2016 e Mapa de Pessoal para 2016:--------- 

Usou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal, para uma breve apresentação do documento 

através de um conjunto de slides, que ficam apensos à presenta ata, fazendo parte integrante da mesma.--- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Gomes, referindo que a apresentação está bem 

elucidativa, Orçamento que não coloca em causa o equilíbrio financeiro. No futuro teremos um concelho 

bem melhor, com uma afetação de recursos, não foram esquecidas as áreas principais.---------------------------- 

Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª  Magda David, começando por desejar votos de  Boas 

Festas. Dá os parabéns pela apresentação  a toda a equipa envolvida. Tem uma questão relacionada com a 

gereatria, a equipa de intervenção sénior, será só apoio nas avarias ou será contemplado o apoio 

psicológico ao idoso? A terceira idade preocupa-a, afirmando que o concelho tem uma população muito 

envelhecida.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Eng.º Rui Veríssimo, para  referir que este documento dá 

muito trabalho, e esta apresentação foi esclarecedora.  Orçamento equilibrado, no entanto ainda com 

pouco investimento. Congratula o investimento no levantamento da rede de cadastro, eficiência energética 

excelente, sucesso escolar que cruza com incentivo de fixação à população. Transferências correntes 10% 

do orçamento- pretende  esclarecer nomeadamente Pinhais do Zêzere.------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Capitão, para dar os parabéns á equipa técnica pela 

elaboração do documento em apreciação. Parabéns pela apresentação que o senhor Presidente da Câmara 

Municipal fez. Quanto ao orçamento (contingência nomeadamente ao facto de ainda não existir OE 2016) 

Verificam-se  sinais de alarme, percentagem despesa corrente 26%. Estratégia concentrada para a captação 

de fixação de população, não pode ser com floreados. Apostar no mercado de arrendamento.------------------ 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Ulisses Quevedo. Felicita o senhor Presidente da 

Câmara Municipal pela sua apresentação. No entanto, recorreu muitas vezes ás palavras região de Leiria, 

pertencemos na realidade ao Distrito, mas só chegam umas migalhas. Excesso da rubrica- outras.-------------- 

Tomou a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª Nélia Alves - Apenas quer felicitar o Executivo pela 

apresentação efetuada. Sente-se satisfeita pela parte social estar bem patente. Deseja os melhores 

sucessos para levar a cabo a execução deste orçamento.-------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Luis Filipe, quer felicitar o senhor Presidente da Câmara 

Municipal pela exposição que fez, também congratular os técnicos do município na elaboração do mesmo. 

Congratular a enfase que é dada na parte imaterial, também é 2020. Percentagem maior despesa corrente, 

maior contratação da despesa de capital. Efetivamente o orçamento contrai 8%, rácio previsão 

financiamento das despesas de capital por receita corrente. Pés assentes no chão,  igual a sustentabilidade. 

È sempre discutível as acções que são tomadas, mas que são da responsabilidade do Executivo. Orçamento 

bem equilibrado.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha- dá os parabéns sinceros ao senhor 

Presidente da Câmara Municipal, pela  apresentação e espera que se mantenha. Tem rubricas que supõe 

que sejam abertas. Verifica-se algum ajustamento à  realidade. È necessário mais agressividade na fixação 

da população. 14% de investimento- incremento do IMI. Tendo em conta o concelho de Pedrogão Grande 

abarca todas as suas potencialidades. Incorporação de propostas sugerias pelo Partido Socialista. È claro 

nas suas opções. Sucesso caderno de intenções do projeto 2020, com um elevado grau de execução.---------- 

Foi o documento posto a votação, tendo sido o mesmo aprovado com 5 (cinco) abstenções e 13 (treze) 

voto as a favor--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quatro ponto dois- Regulamento Municipal de Uso de Fogo---------------------------------------------------------------  
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Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Engº Rui Veríssimo- no artigo 20º. Processo de 

contraordenações, no nº 5-A afetação do produto das coimas…. Alínea a)  60% para o estado. Não é claro 

quem instrói o processo, quem levanta os autos e quem dá o valor da coima.----------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Chefe de Divisão- José Lopes, para esclarecer que foi alterada a legislação em 

2014.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Capitão,  o ponto nº 3, não esta bem nem mal, a lei 

geral transmite competências que eram dos  Governos Civis, na gestão dos combustíveis é que as Câmaras 

tem que ser inovadoras. Gestão dos particulares não foi feita. Muitos particulares queixam-se.------------------

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Ulisses Quevedo,  trata-se de um regulamento 

complexo, extensivo. Para os munícipes mais idosos como é que a Câmara Municipal vai atuar, quais os 

mecanismos para explicar aos idosos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Camara Municipal, para explicar que o GIPS vem em Janeiro a 

partir do dia 6, para sessões de esclarecimento.-------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Fernando Antunes, para referir que na reunião havida na 

CIMRL, as  intervenções vão iniciar-se em Janeiro, mas só falam em penalizações , é no entanto de todo 

conveniente,  que as matas sejam limpas. Deveria haver empenhamento junto de alguma entidade. Que 

houvesse algum financiamento para quem tivesse dificuldades económicas.------------------------------------------ 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Engº António Pena, que esclarece que o fogo em Portugal é 

legislado por decreto. Define entre 15 de Maio e 15 Julho e termina 15 de Setembro. O Plano de Gestão 

Florestal não está aprovado  e pelo que as faixas não estão definidas. Não veio á Assembleia porque a DGF 

criou alguns entraves;  são as incompatibilidades entre o PDM e PGF. As divulgações são feitas nos 

panfletos, ações de sensibilização. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador  Bruno Gomes para acrescentar que caímos numa anarquia, ou se 

aprova o PDM ou o PGF.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Rui Capitão  para agradecer o esclarecimento do senhor  

Engº  António Pena.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     Foi o documento posto a votação e aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------------     

Ponto quatro- Período destinado à intervenção do público.--------------------------------------------------------------- 

Presente o senhor Pedro Antunes que refere vários pontos- editais não chegam a todas as partes da 

Louriceira;  na sequência da reunião anterior refere que não foi o beirado que ficou a um metro e dez duma 

janela; as luzes da Louriceira andam acender mais tarde e  discorda com o que foi escrito na  ata anterior.--- 

Pelo senhor Presidente da Assembleia Municipal foi-lhe dito que para alteração da mesma,  na parte em 

que interveio, deverá entrar em contacto com a secretária que redige as atas, senhora Jacinta Paes.----------- 
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Seguidamente o munícipe senhor José Barão começou por cumprimentar todos  os presentes e desejar 

votos de Boas Festas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Prossegue para manifestar que está preocupado com a falta de cuidados de saúde no concelho de 

Pedrógão Grande. Se vier um médico em Março deixa-o na espectativa.----------------------------------------------- 

Em relação ao orçamento tem consciência que não pode fazer intervenção, mas gostou de estar presente e 

ouvir a apresentação, subscreve as palavras do Dr. Luís Filipe e Dr.ª. Nélia. Para que Pedrogão Grande se 

torne cada vez maior, deseja que todos trabalhem nesse sentido e na qualidade de munícipe está 

sensibilizado.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A presente Ata, posta a votação, foi aprovada em minuta, por unanimidade, para efeitos imediatos em 

todos os pontos individualmente:  (4.1.; 4.2).----------------------------------------------------------------------------------- 

Eram vinte e uma horas, quando o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrada a sessão, 

e eu, Jacinta Paes, funcionária nomeada para o efeito a redigi.------------------------------------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia Municipal                      

 

_____________________________________________           

 

 

O primeiro Secretário da Assembleia Municipal 

 

_____________________________________________ 

 

 

O segundo Secretário da Assembleia Municipal 

 

____________________________________________ 


